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出席報告 出 席 委 員 会

点鐘　13：30

☆ 社会福祉協議会について
先日、出向させて頂いている社会福祉協議会の
会議に出席致して来ました。前年度決算報告と今
年度予算の協議でございました。ひとつ疑問があ
りました。年間予算のうち人件費が６８％になって
いました。市長が会長の協議会、再考を望みたい
ですね。
☆ ロータリー財団について
過去3年間において、徐々にご寄付の総計が増
えてきました。皆様の寄付へのご理解をさらに深
めて頂き、より一層のご寄付をお願い致します。
特に次年度はロータリー財団創設１００周年にあ
たります。我クラブも初めての１００％達成を目指
して、クラブより１名１００ドルの支出が決まってお
ります。残りの１５０ドルのご寄付を宜しくお願い致
します。出来ましたらガバナー公式訪問までに達
成致したく思います。重ねて宜しくお願い申し上
げます。

八和田

幹事報告

親睦活動委員会

年度最終例会

6月 例会プログラム

フェリーチェ3階

クラブフォーラム　　次年度タイム

会長幹事引継ぎ式

2016-2017年度　第一例会

市川　英敏　会長

会長挨拶

次週より2回の例会は、次年度タイムとし
ております。3回に渡って 『 今年度を振
り返って 』 について皆さんにお話をし
て頂きました。本日は百瀬ガバナー補
佐が来会されていますので、お話を

百瀬　皓 様
（ 第9Ｇガバナー補佐 ）
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ROTARY CLUB OF YASHIO MIRAI

市川　英敏　会長

食事　18：30～18：50

点鐘　19：00

して頂きます。『 今年度を振り返って 』 宜しくお
願い致します。

委員会報告

お客様紹介 市川　英敏　会長

クラブフォーラム 次年度タイム

委員会報告

木村 真一郎 幹事



ニコニコ本日 ¥595,000 ポリオ累計 ¥70,959
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正会員数 出席免除会員出席数※

出席対象者

○ 百瀬皓 様　（2015-2016年度第2770地区第9グループガバナー補佐）
今年1年、皆様にご協力頂きまして、ガバナー補佐の職務を全うすることができました。心より感謝し御
礼申し上げます。
私がガバナー補佐をお引き受けした時は、地区で最後の決定でございました。亡くなられた浜野パス
トガバナーに勧められ、心動かされ、お引き受け致しました。正直、浜野パストガバナーに推挙されな
ければ、引き受けなかったと思います。受けると決めたからには、私に何ができるのだろうと自問いた
しました。私が考えた結論は、誰にでもできるガバナー補佐を目指しました。推挙された時にすぐにお
引き受けできる役職だと身をもって実践する事でした。しかし現実はこの1年間たいへん勉強させて頂
きました。まだまだロータリーを知らなかったのです。半面、この1年間は非常に楽しいロータリーライフ
でした。そして感謝感謝の1年でした。
先日の韓国ソウル国際大会にも参加させて頂きました。実は国際大会参加は初めてで、ロータリーの
凄さと素晴らしさを実感させられました。プログラムが素晴らしく、開会式から国際ロータリー会長のス
ピーチまで流れるように進行致しました。次の機会には皆さんとぜひご一緒致したいと思います。その
時には宜しくお願い申し上げます。
今、私は論語の勉強をしています。ロータリーの倫理に近いものがあるような気がします。論語は儒教
の教えから来ていますが、とても素晴らしいものです。孔子を始祖とする思想、信仰の体系です。これ
からもっともっと儒教について勉強して行こうかと思います。孫子も大好きです。孫子の兵法は知って
いて損はありません。私ももっともっと勉強します。皆さんも勉強してみては如何でしょうか。
最後に今年1年、皆様のご協力に感謝し、心より御礼申し上げます。これからも宜しくお願い申し上げ
ます。

ニコニコBOX
☆ 百瀬皓様（ガバナー補佐）
本日はお世話になります。1年間お世話になりました。
ありがとうございました。
☆ 金杉光左生会員
百瀬ガバナー補佐、一年間御苦労様でした。もう少し
ですね。次年度はお互い財団役員として頑張りましょ
う。
☆ 小池史郎会員
本日も宜しくお願い致します。百瀬ガバナー補佐、よう
こそ。
☆ 坪田祐貴会員
百瀬ガバナー補佐、残り１ヶ月となり、一年間ご苦労様
でした。
☆ 加藤修会員
百瀬ガバナー補佐、1年間ありがとうございました。本
日も宜しくお願い致します。
☆ 平良嘉浩会員
百瀬 様、いらっしゃいませ。1年間ありがとうございまし
た。
☆ 本間守会員
百瀬ガバナー補佐、ようこそ、お出で頂きありがとうご
ざいます。もうちょっとで終わりですね。

☆ 本多重康会員
アジサイがきれいな季節になりました。
☆ 石塚恭央会員
皆様、こんにちは！　本日も宜しくお願い致します。
☆ 小越朋樹会員
梅雨入りしました。　早く梅雨明けしないかと、今から待
ち遠しい気持ちです。本日も宜しくお願い致します。
☆ 山中正智会員
昨日法事で久し振りに従兄弟に会いました。本日も宜
しくお願い致します。
☆ 朴昞吾会員
本日も宜しくお願いします。
☆ 市川英敏会長
百瀬ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。1年
間、お世話になりました。ありがとうございました。
☆ 木村真一郎幹事
百瀬様いらっしゃいませ。あと21日、本日も宜しくお願
い致します。
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5月26日
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クラブフォーラム　（今年度を振り返って）


